



校報 南都田

ホームページでは、「校報 南都田」をカラーでご覧いただけます

令和7年12月25日

第9号

発行者：校長 佐藤 斎

奥州市立南都田小学校

TEL 46-3130 FAX 46-2937

学校HP [南都田小学校](#)



実りの2学期 ~85日間~

12月25日(木), 令和7年度第2学期の終業式を行いました。

終業式では、1・3・5年生の代表各1名が「2学期にがんばったことと冬休みにがんばりたいこと」を発表しました。たくましく成長し自信にあふれた子どもたちの顔が輝いていました。2学期間の保護者・地域の皆様のご支援ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

2学期は、体験的な活動がたくさんありました。『野外活動、市内小学校陸上記録会、各学年の遠足・校外学習、学習発表会、授業参観、マラソン大会、図書まつり、なつた世代ふれあい祭り、なかよし班集会、鼓笛引継ぎ式、等々』このような活動において精一杯の力を発揮した子ども達は、多くのことを学び吸収し成長することができました。

冬休みには「長い休みでしかできないことにチャレンジ」し、3学期にも全力で頑張りきる力を蓄えてきてほしいと思います。子どもたちが安心安全な冬休みを過ごせますよう、ご家庭・地域の皆様よろしくお願ひいたします。

新たな年を迎える令和8年1月16日の始業式では、充実した冬休みを過ごし、一段と成長した子ども達と会えることを楽しみにしています。

冬休みのめあては…



かがみもち

児童会 冬休みの合い言葉

かがみもちの…か

かがみもちの…が



かがみもちの…み

かぞくのために
てつだい



がくしゅうを
けいかくてきに

みんなに
あいさつ

かがみもちの…も



もちろん!
はやねはやおき

かがみもちの…ち

ちゃんとつづけよう
うんどう



伝統の引き継ぎ

～鼓笛引き継ぎ式～



12月15日(月)に、「鼓笛引き継ぎ式」が行われました。

始めに、現主指揮者から新主指揮者に指揮棒が手渡され、6年生が見守る中、第40代鼓笛隊の演奏が始まりました。

「ドラムマーチ」から「校歌」「世界に一つだけの花」と、4・5年生が演奏を披露しました。緊張感が漂う中、1ヶ月の練習の成果が表れた見事な演奏でした。

この演奏を支えたのは、先輩である6年生です。

卒業する6年生一人一人が、「演奏技術」と「これまで引き継がれてきた伝統や思い」を見事にしっかりと引き継いだのです。

第40代鼓笛隊は、引き継がれた伝統の重みを胸に、これからも練習を重ね、また、次の代に立派に引き継ぐことと思います。



『冬休みのくらし』をたしかめましょう

(12月26日~1月15日)

『早寝、早起き、朝ごはん、そして、夜の歯みがき』



【規則正しいくらしをしよう】

- 「早寝、早起き、朝ごはん、夜の歯みがき」をこころがけよう。
- 午前9時30分までは、家にいよう。(友達をさそわない)
- お昼には、一度帰って、昼食をとる。
- 午後4時30分までには、家に帰り着く。
- 遊びやテレビゲームは、家族と相談して始めた時間(ゲームと動画視聴を合わせて2時間まで)にしよう。

【勉強をしっかりしよう】

- 計画にそった勉強をする。
1・2年生30分以上 3・4年生1時間以上
5・6年生1時間30分以上
- 読書で心を豊かにしよう。
低学年 7冊 中学年 5冊 高学年 3冊

【役に立つことをしよう】

- 家で自分にできる仕事を決めて、毎日する。
- パソコンやゲーム機によるインターネットやメールは、親と相談して利用する。
- 思いやりをもった言葉づかいや行動を心がけ、いじめなどは絶対にしない。

【健康なくらしをしよう】

- 毎日、元気に運動を続ける。
- なわとびの練習をする。(すべらないところで)
- 三度の食事をきちんととり、歯みがきをする。
- 目、耳、鼻、歯などの治療をしておく。
- 手洗いうがいやマスクなど、家庭で相談して感染症対策を行いましょう。

【知らない人にさそわれたら何時でもすぐに警察に連絡しよう。】

南都田小学校 46-3130 南都田駐在所 46-2217 水沢警察署 25-0110

12月29日~1月3日の期間は学校閉庁日です。

【安全なくらしをしよう】

- 交通安全のきまりを守ろう。
- 冬の間は、自転車に乗らない。
- 危険な場所では、遊ばない。(道路、川、池、軒下…)
- 危険な遊びをしない。
(道路では、すべて遊ばない。マッチやライターを持ち歩いたり、火で遊んだりしない。電線の下や電柱の近くでたこあげをしない。)

【でかけるときのやくそく】

- 防犯ブザーや防犯ホイッスルを持ち歩く。
- 学区外へは子どもだけでは行かない。
- 子どもだけしかいない家では、遊ばない。
- お金は、家の人と相談して使う。
- 必要のないお金やカードなどは、持ち歩かない。
- 友だちの家では、あいさつやあとしまつをしっかりする。
- 友だち同士でお金やゲームソフト、ゲームカードなどの貸し借り、おごりあいをしない。
- 他の人の敷地や空き家に入らない。
- ボーリング場、ゲームセンター、カラオケボックスなどへ出入りするときはお家の人と一緒に行く。
- 用事がないときは、お店に入らない。
- 子どもだけで友達の家に泊まらない。
- 地区センターなどを利用する時は、マナーを守る。また、ゲームやカードを持っていかない。

みんなの思いを届けました

12月9日(火)、環境福祉委員会の委員長と副委員長が、奥州市社会福祉協議会の代表の方に「共同募金」を手渡しました。

この募金は、環境福祉委員会が中心となって呼びかけ募ったものです。

今年は、募金活動に取り組んだ期間に集まった善意を、「赤い羽根募金」と「歳末たすけあい募金」に分けて、届けました。

全校の子ども達の善意の心をしっかりと届けることができました。



かぞくのためにつだい

かくしゅうをけいかくてきに

みんなにあいさつ

ちろん！はやねはやおき

ちゃんとつけよううんどう

か が み も ち

令和8年1月16日(金)が第3学期始業式です！